



# ♡まんまるはーと♡

第1号

認定こども園和光幼稚園

平成28年4月15日

主幹 宮園 貴子

4月7日に始業式、11日に入園式を行い、和光幼稚園は今年度も可愛い子どもたちとの園生活が始まりました。子どもたちは新しい環境や友達に戸惑いの表情の中にも、期待でいっぱい笑顔もあちこちで見られます。子どもたちを朝送り出す時は、『今日も、楽しんでおいでね♪』と、笑顔で背中を押し、帰ってきたときは、『おかえりなさい』と、ぎゅっと抱きしめてあげてください。

以前、読んだ本の中に『親子の時間は、たった10秒の濃いふれあいが大切です。』という文がありました。親子のふれあいが子どもたちの心の成長にもつながっていきます。

和光幼稚園では、ご家庭との連携を大切に、教職員全体で子どもたちを見守り、一人一人が楽しく安全に充実した園生活を過ごすことができるように努めてまいります。

今年度もどうぞ、よろしくお願いいたします。

## ☆家庭訪問よろしくお願いいたします☆

13日(水)から、家庭訪問を実施しています。短い時間ではありますが、お子様のご家庭の様子など、お話を聞くことができると思っております。

交通状態によっては、訪問時間が前後することもあるかもしれませんが、よろしくお願いいたします。

## ☆ 父母の会総会・クラス会



20日(水)に父母の会総会とクラス会を行います。ご多用中とは存じますが、出席をよろしくお願いいたします。

なお、帰りは親子降園となり、帰りのスクールバス運行はありません。預かり保育は実施いたします。

よろしくお願いいたします。

## ☆ ホームページ ☆

本園のホームページにアルバム(写真)のページがあります。子どもたちの名前が分からないように配慮しておりますが、お子様の写真をホームページに掲載することに差しさわりのある方は、担任までお知らせください。



## \* 子どものつぶやき \*

進級したK君。新しい環境と担任に戸惑いと緊張からママに会いたくなったようです...

『み～んな、せんせいなんか、だいつちらい(きらい)！ママが一番だち(だし)！』

ママの溢れる愛情を受けて育てているのを感じるとともに、園でのママとして安心感を与えられるようにならなければと感じる言葉でもありました。